

Comme prévue, la sortie vélo a eu lieu ce dimanche, en prélude à l'étape du Tour de France du 12 juillet prochain, Tomblaine – Gérardmer. Il y a deux mois et demi, le Directeur de cabinet du Préfet me glissait à l'oreille : « et si on faisait en vélo une partie de l'étape Tomblaine – Baccarat ? ». Je lui répondais avec assurance : « mais pas de problème, monsieur le Directeur ». Je me suis donc précipité vers des copains qui font régulièrement du vélo pour leur demander de m'entraîner une fois par semaine. Ça a été une belle aventure et une belle histoire d'amitié. Et voilà que nous nous sommes retrouvés pour cette journée festive.

25 cyclistes partaient de Tomblaine parmi lesquels Monsieur le Directeur de cabinet du Préfet, Emmanuel Rosina, Conseiller municipal à Tomblaine, Pascal Lance, ancien coureur du Tour, et Jean-Michel Lance, qui tous les deux ont été des coureurs de très bon niveau, et puis des amis, des Conseillers municipaux et deux Conseillers municipaux venus de Baccarat pour faire la route avec nous. L'étape avait été préparée avec le plus grand sérieux : au départ de l'étape, sur les tables de brasserie était préparé le petit-déjeuner. Sur cette photo, on voit le Conseiller général Jean-Pierre Laurency donner le départ officiellement sur la ligne de départ qui sera celle du 12 juillet prochain. J'ai l'air un peu gros mais c'est simplement parce qu'il était 8h du matin, il faisait frais et j'avais plusieurs couches de vêtement, ce n'est donc qu'un effet d'optique.





Devant le peloton, une voiture avec gyrophare nous précédait, France 3 était là, l'Est Républicain et dans la journée, France Bleu. Derrière le peloton, une voiture avec un médecin, un master pour l'assistance technique, un trafic et un mini-bus pour ramener les coureurs au retour et un certain nombre de voitures suiveuses. A la même heure partait de Gérardmer un groupe de 17 coureurs pour rejoindre également Baccarat. De notre côté, nous avons prévu deux étapes, une au kilomètre 21 à Vitrimont et une autre au kilomètre 44 à Ogéviller. Nous avons ressorti les tables de brasserie et les petites douceurs qui vont bien avant que d'attaquer les 4 dernières côtes avec enthousiasme (lol).





Avant que d'arriver à Baccarat, nous avons eu la surprise de voir les Géromois, venus à notre rencontre, et qui ont terminé notre étape avec nous. Tout cela était prévu avec Stessy Speissman, Maire de Gérardmer, très sympa, et Christian Gex, Maire de Baccarat, tout aussi sympa qui lui nous accueillait. Nous nous sommes retrouvés autour d'un repas où nous étions finalement 80. Malheureusement, je crois que nous avons repris toutes les calories que nous avons perdues dans la matinée.



C'était une journée exceptionnelle, tout le monde avait le sourire. Le vélo, ça fédère et en même temps, cela a permis de démontrer que les communes ne se contentent pas d'acheter une manifestation. C'est véritablement la population qui s'investit activement pour que l'image de la commune soit ainsi valorisée et que la fête soit belle pour tout le monde.